
令和元年度第５回９月期定例番組審議会議事録 

 

 

１．開催の日時  令和元年９月１１日（水）午後２時 

 

２．開催の場所  栃木放送本社会議室 

 

３．委員の出席  委員総数９名 

出席委員４名 

 

出席委員名   委員長        増田仲夫 

委員         河又弘子 

委員         古口 悟 

委員         冨田哲夫 

委員         小祝章二 

 

 

局側出席者名   代表取締役社長    大塚幹夫 

報道制作局長     川島育郎 

編成部長       大谷佳久 

 

 

４．議   題 

（１）「歌う海賊団ッ！船長の『お宝探し大冒険』」について 

      毎週土曜 12：10～12：40    8月 10日、9月 7日 放送分 

                          報道制作部 川島育郎 

 

 

（２）その他 

 



５．議事内容 

（１）「歌う海賊団ッ！船長の『お宝探し大冒険』」について 

      毎週土曜 12：10～12：40    8月 10日、9月 7日 放送分 

                          報道制作部 川島育郎 

試聴番組：放送した番組を予め試聴。 

         

      議題説明：報道制作局長川島が番組の企画・制作内容について説明した。 

           子育て支援などを目標に活動している「歌う海賊団」の船長が活動

を支援してくれている団体などをスタジオに招き、活動の様子など

を紹介しているなどと番組内容を説明して審議に入る。 

 

各委員からは、 

〇活動や番組の趣旨説明がないのでどのような番組なのかわかりづらい。丁寧

な説明が必要。伝えたいことがより伝わるような工夫が必要。 

〇素晴らしい活動をしておりもっと脚光が当たると良い。番組は活動を伝える

のか、ゲストの話を聞くのか内容がはっきりしないのが残念。曲はとても良

かった。 

〇とてもいい活動をしているのに番組で伝わらない。もっと活動内容をはっき

り伝えたほうが良い。少子問題や幼稚園問題など番組を通してもっと訴える

ことが出来ると思う。工夫して欲しい。 

〇子育ての参考になる情報が少ない、ためになる情報をもっと入れてほしい。

番組を聴いて支援が広がるような仕掛けがあると良い。子供たちの声をもっ

と番組に生かすと良い。 

〇曲が良かったので、海賊団の曲をもっと放送すると良い。 

〇活動は楽しそうだが番組から伝わってこない。企画はとても良いのでもった

いない。 

     〇子育てに関する質問や情報に回答したり、出演者の経験を踏まえた子育て情

報があると良い。 

 



 

当社としては、これらの意見をもとに、今後の番組制作や広報に取り組んでいきた

い旨を、各委員に伝えた。 

 

（２）その他 

 

 

６．審議内容 

    上記の通りであり、特に審議決定し、答申すべきものはなかった。 

 

７．番組審議会の答申および意見の概要の公表 

① 社の番組「栃木放送からのお知らせ」 

（令和元年９月２２日（日） 午前８時５分放送） 

② 社のホームページに掲載（令和元年９月２７日～） 

③ 社事務局に議事録備え置き（令和元年９月２７日～） 

以上 

 

 

 


